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trotz allem, sind Quervergleiche mit dem König des Untergangs sinnlos. Die Null hat
Spieler mit Kohle hergelockt, die wir de facto nicht hatten. Aber das wurde schon tot
dekliniert.

Sowie Sepsi? Da ist Djakpa schon um Welten besser und auch viel billiger.
Füllkrug? der hat das erste Jahr sowas von nicht überzeugen können und war ständig verletzt.
Brecko, Hovland, DB4, Behrens usw. hat alles Bader geholt. Die verdienen viel Geld und leisten
viel zu wenig. Bei Bader war halt immer wieder mal ein Burgstaller dabei aber der hat dann
immer ein überteuertes Gehalt bezogen, aber auch die Spieler zündeten nicht sofort.
ABER man darf und muss einfach transfertechnisch mehr erwarten können von AB. Momentan
hat man ne schwierige Saison so wie sie fast jeder Relegationsverlierer hatte. Zudem kommen
noch mega viele verletzte.
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